

Término se espera para finales de este año

Obras del Cesfam "18 de Septiembre" registran un 40 por ciento de avance

● Autoridades regionales y del sector salud visitaron los avances de la obra. El recinto tendrá una capacidad para atender a 40 mil usuarios.



Autoridades visitaron ayer las obras del nuevo Cesfam 18 de Septiembre.

Un importante avance llevan las obras del nuevo centro de salud.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

Para fines de este año se espera el término de las obras del nuevo Cesfam 18 de Septiembre. Al menos así se prevé de acuerdo con el avance que registran los trabajos, que llegan al 80 por ciento.

Ayer, hasta calles Gaspar Marín con Mateo de Toro y Zambrano llegaron autoridades regionales y de salud para conocer en terreno el avance del proyecto, posible con recursos del Gobierno Regional y del Minsal.

"Estamos muy contentos de encontrarnos

aquí, hemos invitado a las autoridades, funcionarios y representantes del Consejo a conocer el avance del Cesfam 18 de Septiembre y todo va de acuerdo al cronograma, lo que nos permitiría entregar la obra a finales de noviembre. Eso nos tiene muy felices, porque los 120 funcionarios que se desempeñan en el Cesfam y la comunidad, cerca de 18.000 usuarios inscritos, van a poder ser parte de este lugar", destacó la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez.

Por su parte la secretaria de la Cormupa, Elana Blackwood, indicó que "siempre son

muy bien recibidas todas estas obras, porque nosotros administramos todo lo que es la atención primaria de salud en la comuna de Punta Arenas. Hoy día poder ver ya en concreto el avance que tiene el nuevo Cesfam 18 de Septiembre nos llena de orgullo y satisfacción, porque vamos a poder mejorar la atención que entregamos a todo el sector de la población 18 de Septiembre en una cantidad de prestaciones que son muy bien recibidas y necesarias por los vecinos".

En tanto, la seremi de Salud de Magallanes, Dra. Francisca Sanfuentes, se mostró contenta "de po-

der estar acompañando a la comunidad y a los funcionarios del Cesfam, ya que nos permite conocer el estado de avance de las obras de este centro de salud que es tan anhelado. Es una muestra del gran trabajo que ha desarrollado todo el equipo del Servicio de Salud, también de la empresa constructora y todos aquellos que han estado detrás de que el avance de las obras se cumpla de acuerdo a los tiempos estipulados. Esto es una muestra del compromiso con que trabaja el Ministerio de Salud en la infraestructura para todos nuestros usuarios de la red pública".

Los recursos

La jefa de División de Presupuesto e Inversión Regional, Eugenia Mancilla, señaló que pudo observar "un avance significativo de la obra comprometida por el Gobierno Regional, una obra de un costo total de más de \$16.000.000.000, de los cuales \$14.000.000.000 los aportó el GORE a través de una decisión de su Consejo Regional, incorporada en el Convenio de Programación que suscribió con el Ministerio de Salud; por lo tanto, este lugar va a entregar tranquilidad, atención y bienestar al sector sur

de nuestra población magallánica, y a la comunidad en general".

Quienes también se hicieron presentes fueron las representantes del Consejo de Desarrollo del Cesfam 18 de Septiembre, Gloria Andrade y Leontina Peña, quienes expresaron su alegría y satisfacción por los avances de la obra y al ver el avance efectivo de este anhelado proyecto.

Esta nueva construcción del centro de salud tendrá una capacidad de atención para cerca de 40 mil usuarios en atención a un foco de atención primaria.